
Transfervorschläge und Spekulationen
Beitrag von „münchner clubfan“ vom 8. Januar 2021, 19:26

Natürlich wird ein Beyer in den aktuellen Zeiten nur als Leihe für den Verein erschwinglich sein..
die Frage ist, ob der Spieler das will bzw. ob er nicht trotz Corona andere Alternativen hat.

Also den Namen Drmic sollte man eigentlich nicht mehr kommentieren... der wird auch 2030
noch vorgeschlagen... ligenunabhängig.
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